

SeniorenUnion der Stadt Kerpen

Tagesfahrt nach Monschau

Am 14.März 2023 unternahm die SeniorenUnion der Stadt Kerpen eine Tagesfahrt nach Monschau, die ganztägig von Schnee-und Graupelschauern begleitet wurde. Doch, wie immer, hatte der Vorstand auch diesmal ein attraktives Programm vorbereitet, nämlich neben einem guten Mittagessen im Monschauer Ortsteil Höfen, die Besichtigung der historischen Senfmühle.

Das alte Familienunternehmen, dessen Firmengeschichte schon eine sehr lange Tradition hat, stellt heute in der vierten und fünften Generation Senf in einer über 100 Jahre alten Senfmühle her. Ruth Breuer führt in 5.Generation das Unternehmen. Sie weihte die 46 Mitglieder und deren Gäste in die Geheimnisse der Senfherstellung ein und unternahm mit ihnen anschließend eine Führung. So war es spannend zu sehen, wie der frische Senf aus der Mühlrad-Pressen lief. Im angegliederten Hofladen wurden die verschiedenen Senfsorten, Essig-und Ölkreationen verkostet und auch gekauft.

Später ging es dann durch eine verschneite, an Weihnachten erinnernde Landschaft, zurück.

Vom 18.bis 21.Mai 2023 begibt sich die SeniorenUnion auf die Spuren der Gebrüder Grimm , nämlich auf die Märchenstraße, Richtung Kassel. Nähere Auskünfte hierzu gibt es bei der Vorsitzenden Sibille Simons unter der Rufnummer 0171 7481369. Gäste sind willkommen.